



**IBG VERBINDET
MENSCH
UND TECHNIK**

Referenz

Kundenstimme – Beat Hirs, Gemeindepräsident



Seit vielen Jahren arbeiten Sie mit der IBG zusammen. Was begeistert Sie heute noch an der Zusammenarbeit mit IBG?

Schon sehr lange haben wir die Betriebsleitung unserer Elektrizitätsversorgung an die IBG ausgelagert und diesen Schritt nie bereut. Wir wurden stets professionell, kosteneffizient und zuverlässig betreut. Als «Profi» arbeitet die IBG für uns zukunftsorientiert und vorausschauend. Die Zusammenarbeit gestaltet sich sehr partnerschaftlich und auf Augenhöhe. Das schafft Vertrauen, Stabilität und die nötige Kapazität, sich als Gemeinderat auf die strategischen Aufgaben zu konzentrieren.

Die Energiewelt wird immer dynamischer und die Versorgungsnetze immer komplexer. Wie unterstützt die IBG Sie in diesem spannenden Umfeld?

Die Komplexität und Fülle der Aufgaben unserer Elektrizitätsversorgung hat in den letzten Jahren massiv zugenommen und benötigt viel Expertenwissen. Zudem ändern sich ständig auch relativ neue Vorschriften. Mit der Energiepolitik 2050 sind auch übergeordnete Ziele einem steten Wandel ausgesetzt. Bei der

IBG sind alle benötigten Fachexperten unter einem Dach vereint und können auch komplexe Fragestellungen schneller und kundenorientierter lösen, als wenn das ein interner Werksleiter selber erarbeiten müsste. Bei neuen Trends sichert sich die IBG durch die gute politische Vernetzung einen Informationsvorsprung und berät uns vorausschauend.